

PENDIM

Semangat Kebersamaan Babinsa Web dan Pemuda Gotong Royong Pelihara Sarana Olahraga

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

Feb 4, 2025 - 16:18



Keerom - Dalam rangka menjaga kebersamaan dan kebugaran tubuh, Babinsa Koramil 1701-07/Web Serda Yordan Sorontouw bersama pemuda bergotong royong pembersihan lapangan bola voli, bertempat di Kampung Umuaf, Distrik

Web Kabupaten Keerom. Selasa, (4/2/2025).

Kegiatan gotong royong dimanfaatkan Babinsa Koramil 1701-07/Web sebagai sarana untuk menjalin kebersamaan dan membina pemuda dalam rangka meningkatkan bakat dan prestasi di bidang olah raga bola voli.

Dalam keterangannya, Babinsa Serda Yordan Sorontouw menyampaikan bahwa tujuan kegiatan gotong royong ini adalah untuk menumbuhkan semangat olah raga para pemuda, meningkatkan kesehatan, dan wujudkan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan sekitar. Dengan bergoyong royong pekerjaan berat akan terasa ringan apabila di kerjakan secara bersama sama.

"Hal ini terbukti Babinsa turun langsung bersama pemuda bergotong-royong pembersihan lapangan bola voli menggunakan alat mesin babat, parang dan sapu. Sehingga pekerjaan yang berat ini menjadi terasa ringan dan cepat selesai," tegasnya.

Lebih lanjut, rumput liar yang tumbuh tinggi sangat mengganggu aktivitas olah raga bola voli, sehingga perlu di bersihkan. Dengan bergotong royong selain untuk menjalin kebersamaan dan menjaga kebersihan lingkungan, juga sebagai sarana untuk membina bakat para pemuda di bidang olah raga supaya muncul bibit atlit bola voli profesional, imbuhnya.

Sementara itu di tempat terpisah, Danramil 1701-07/Web Lettu Inf Umar R mengatakan bahwa sebagai aparat teritorial khususnya para Babinsa, hal ini merupakan tugas utama serta tanggung jawab dalam membantu warga binaan khususnya para pemuda dalam menjaga kebersihan sarana olah raga.

"Kegiatan olah raga sangat penting untuk menjaga kebugaran tubuh khususnya para pemuda yang dapat memberikan banyak manfaat bagi kesehatan fisik dan mental. Sehingga akan terasa lebih energik, tidur lebih nyenyak, ingatan lebih tajam, pikiran lebih rileks dan positif," tuturnya.

Danramil berharap, melalui gotong royong tersebut dapat memberi motifasi bagi masyarakat khususnya para pemuda agar selalu menjaga kebersihan lingkungan. Sehingga tercipta semangat kebersamaan dan rasa persaudaraan antara Babinsa dengan pemuda di wilayah binaan, tutupnya. (Redaksi Papua).